
Protokoll zur StuRa-Sitzung vom 12.07.01 
Teilnehmer: 17 von 35, Sitzungsleiter: Hendrik Jäger, Protokollantin: Christiane Preuß, für «Name», 

Sitzungsbeginn: 19:45 Uhr, Sitzungsende: 20:09 Uhr; gedruckt: Montag, 25.11. 19:51 Uhr 
 

1. Begrüßung und Formalia 
?? Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Formalia 
2. Bericht der Gf; Debatte des Berichtes 
3. Anträge 
4. Wahlen 
5. AE 
6. Werbung im Spiritus rector 
7. Lohrmann-Medaille 
8. Sonstiges 
Keine Beschlussfähigkeit 

?? Änderg. zum Protokoll:  
 Sitzung war am 05.07.01 und nicht am 10.07.01 
 Keine Beschlussfähigkeit 
?? Beschlussfähigkeit: mit 17 von 35 nicht gegeben 

2. Bericht Gf; Debatte des Berichtes 
Oliver (GF Finanzen): Folgende FSR müssen noch den 
Adressreader bezahlen: Architektur, Forst, Geowissen-
schaften, Informatik, Maschinenwesen, Sozialpädago-
gik/Erziehungswissenschaften (15,00 DM) 
StuRa-Kino hat Beschwerden nach sich gezogen. Beim 
nächsten Mal solche Veranstaltungen eher anmelden, 
auch beim Ordnungsamt. Weitere Finanzprüfungen 
wurden durchgeführt. 
Hendrik S. (GF LuSt): StuRa-Baracke kennengelernt, 
Unterlagen angeschaut 
Andreas (GF HoPo): Finanzministerium hat Haushalt-
sperre verhängt, darum war Herr Post im Senat sauer 
(10 Mio. DM weniger) und machte mehr oder weniger 
ernstgemeinte Vorschläge zum Sparen (bei Fakultäten, 
Gebäudebewirtschaftung, Reinigung) 
Niklas: Sind irgendwelche Gegenmaßnahmen geplant? 
Andreas: Nennt Presseöffentlichkeit, aber jetzt Som-
merpause im Landtag. Er verweist weiterhin auf die 
Aktionstage und dankt zugleich für das Vertrauen bei 
der Abstimmung (FA). 
Hendrik J. (GF Ö): Tagesgeschäft, ein paar Telefonate, 
Knackpunkt ist rausgekommen 
Torsten (GF Soziales): Ist in Berlin und entschuldigt. 

3. Anträge 
Keine Anträge und keine Finanzanträge 

4. Wahlen 
Info: Henning Blum kandidiert für GF Soziales 
Keine Beschlussfähigkeit 

5. AE 
Keine Beschlussfähigkeit 

6. Werbung im Spiritus rector 
Rico (Chefredakteur vom Spirex) lässt ausrichten, dass 
bis jetzt nur ca. 11.000 DM aus der Werbung kommen, 
allein der Druck aber etwa 20.000 DM kostet. 
Niklas: Fragt, ob man den Spirex nicht dünner machen 
kann, um Druckkosten zu sparen. 
Oli: Diese Entscheidung sollte man dem Chefredakteur 
überlassen. Er fordert weiter auf, sich nach Werbepart-
nern und Sponsoren umzuhören. 
 
7. Lohrmann-Medaille 
Oliver informiert, dass der Vorschlag des StuRa bis 
zum 01.08.01 eingehen muss, und wir die Möglichkeit 
wahrnehmen sollten. Nach interner Absprache schlägt 
die GF „Altstrukturer“ Markus Biegel vor. 
 
8. Sonstiges 
Oli: Lädt zu Gf-Sitzungen während der Ferien (Diens-
tags, kurz nach 9.00 Uhr) ein. 
Daniel: Beim StuRa-Kino waren ca. 300 Leute, wesent-
lich mehr als erwartet da. Aber leider kaum jemand aus 
dem StuRa, so dass nur 2 Mann Ordnung schaffen, auf- 
und abbauen mussten. 
Andreas: Wie war die Vorführung technisch machbar, 
obwohl es nur eine 1,50m x 1,50m Leinwand gab? 
Daniel: Weißes Transparent wurde vom GF- zum Dru-
ckerzimmer gespannt. Die Akustik war nicht so toll. 
Kay: Hat nichts gewusst und fragt nach Werbung für 
StuRa-Kino und Sommeruni. 
Andreas: Am Wochenende ist KSS in Leipzig. Es geht 
u.a. um die Haushaltssperre, den „Runden Bildungs-
tisch“ in Dresden… Er fragt, wer im nächsten Semester 
Interesse hat, zu den Veranstaltungen des KSS mitzu-
fahren? 
Sandra: Fragt, welche Fachschaftsräte sich schon selbst  
evaluiert haben. 
Andreas: Philosophie und Medizin 
Sandra: FSR Jura möchte es auch durchführen und 
bittet um Unterlagen. 
FSR Phil. und Med.: Passt schon… 
Hendrik: Er kündigt Rechenschaftsbericht für dem-
nächst an und dankt der Gf und dem StuRa für die 
Zusammenarbeit. Das war heute seine letzte Sitzung als 
GF Ö, weil er ab dem neuen Semester im Ausland ist. 
Anerkennung des StuRa für seine Arbeit. 
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